

Primer encuentro de voluntariado

Organizado por la Concejalía de Bienestar Social contó con la presencia de la concejal de de Bienestar Social, Victoria Sobrino, el alcalde, Román Rivero y el delegado de Salud y Bienestar Social en la provincia de Ciudad Real, Ricardo Ruiz.

En este primer encuentro, explicó, Victoria Sobrino, responsable de Bienestar Social, «reconoce la labor del voluntariado de Miguelturra, en las distintas áreas del Ayuntamiento, y también busca un espacio de encuentro y reflexión de participación, con esas asociaciones y esas personas a nivel individual, que están colaborando con el Ayuntamiento de Miguelturra, para intercambiar experiencias y para realizar una puesta en común». «Estas jornadas quieren poner en valor, visibilizar el trabajo que habéis realizado y que siempre es fundamental, necesario e imprescindible ya que muchas actividades serían difíciles de realizar sin vosotros» dijo refiriéndose a los voluntarios que participaba.

Por su parte, Ricardo Ruiz comenzó dando las gracias «por la labor realizada, el tiempo y los conocimientos que aportáis en vuestra decisión de ayudar a los demás, por tanto gracias no sólo como responsable institucional sino también como ciudadano».

Además, aportó datos interesantes acerca del perfil medio del voluntario en Castilla La-Mancha que definió como «una región solidaria donde el movimiento voluntario es importantísimo y donde existen más de 31 .000 personas que se mueven en este sentido y que permiten hacer más de 500.000 actuaciones anuales que van destinadas a colectivos que más lo necesitan», «la realidad indica que en este sentido el 63% de los voluntarios son mujeres, solteras y con estudios universitarios»

Concluyó diciendo que el Gobierno Regional ayuda a financiar 136 proyectos con un presupuesto que asciende a 1,7 millones de euros y que a pesar de la situación económica

ca se va a consolidar el año que viene.

Para terminar, Román Rivero inauguró el acto dando las gracias de nuevo y añadió «que desde el Ayuntamiento siempre se ha apoyado la par-

nacional de Juventud Solidaria.

A continuación tuvo lugar una mesa redonda donde se habló del voluntariado social desde los diferentes ámbitos, como la administración local, los agentes sociales, económicos y las



participación social como eje fundamental en un ayuntamiento democrático

Este primer encuentro, se celebró el pasado sábado 27 de noviembre y tras la inauguración oficial tuvo lugar la primera ponencia con la que se iniciaba la jornada, donde se habló de la participación social y el voluntariado, y que fue impartida por Juan Parra Hernández, Coordinador del Observatorio de la Solidaridad de Castilla La-Mancha de la Fundación Castellano-Manchega de Cooperación. Posteriormente a las 12,00 horas, se proyectó el video, «Es tu momento hazte voluntario», y que ha sido elaborado por la Asociación de Cooperación Inter-

empresas privadas. En esta mesa redonda colaboraron las áreas de juventud, Bienestar Social, deportes etc, la Asociación de Jubilados y Pensionistas, Tierra Solidaria de Castilla la Mancha, Saymy, Asociación de Ayuda al Pueblo Saharaui, Protección Civil, la Escuela las Cañadas y Caritas Parroquial, que realizaron un esbozo de cómo trabajan con el voluntariado.

Para cerrar esta jornada, tuvo lugar un espectáculo dinámico del Circo Culipardo con el espectáculo, Martita Dinamita. Al final se realizó una entrega de diplomas a las asociaciones participantes y a los voluntarios, que estuvieron en el área de Bienestar Social durante todo el año.

Teléfono del Cementerio Municipal

Por error la Guía de Telefónica recoge un número que no corresponde con esta instalación, siendo el correcto el

646955059

El Centro Social Polivalente Informa

A PARTIR DEL DÍA 1 DE ENERO DE 2011, LA ATENCIÓN DE LAS TRABAJADORAS SOCIALES SE REALIZARÁ POR **CITA PREVIA**, CON EL FIN DE MEJORAR LAS ATENCIONES EVITANDO TIEMPOS DE ESPERA.

PARA PEDIR CITA PODRÁN HACERLO EN LA CONSERJERÍA DEL CENTRO, O A TRAVÉS DEL NÚMERO DE **TELÉFONO 926.160001**.

EL HORARIO DE CITAS ES **DE LUNES A VIERNES DE 16 H A 20 H.**

LOS SÁBADOS Y FESTIVOS DE **10 H A 14 H Y DE 16 H A 20 H.**

LOS DOMINGOS DE **10 A 14 H.**

Miguelturra participó en el «I Congreso Estatal de Participaron de personas en situación de pobreza y exclusión» en Madrid

El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Bienestar Social desarrolla el proyecto de integración social (proyecto integral de actuaciones socio-laborales P.I.A.S). Con este motivo el pasado fin de semana cinco de los beneficiarios de la localidad, acompañados por dos técnicos del Centro Social, acudieron a Madrid al «I Congreso Estatal de Participaron de Personas en Situación de Pobreza y exclusión» que se ha celebrado por ser 2010 el año europeo de lucha contra la pobreza y exclusión social.

Este congreso tenía como objetivo implantar un método de trabajo en Red para trabajar de manera conjunta y aunar esfuerzos para la consecución de mayores y mejores resultados en la lucha por la

mecanismo de diálogo para despertar conciencias, sentido de transparencia y de rendición de cuentas y conseguir que estas ideas se pongan en práctica.

Por último, para simbolizar la unión de la sociedad civil por la defensa de los derechos fundamentales y la inclusión social de todas las personas, se realizó un anillo humano en el Monumento a la Constitución, situado frente a los jardines del Museo de Ciencias Naturales de Madrid. Allí, cada participante con una vela en mano, formó un corro.

El congreso contó con ponentes como la secretaria general de Política Social y Consumo, el consejero de Salud y Bienestar Social de Castilla la Mancha, jueces, presidentes



erradicación en España de la pobreza y la exclusión social a través de los Títulos de derechos Fundamentales del ciudadano.

Las jornadas reunieron a 300 personas de toda España, entre participantes, técnicos, organizadores y ponentes en el hotel auditorium de Madrid.

Los participantes de la localidad acudieron durante tres días a diversos talleres, mesas redondas; donde se han tratados los diferentes problemas a los que se enfrentan las personas. Estuvieron también presentes en charlas con políticos donde se buscaba lanzar un

de las plataformas de ONGs Acción Social, voluntariado e infancia, además de los presidentes de la Eapn de diferentes comunidades autónomas, presidenta del secretariado gitano, fundación CEPAIM, caritas y para la clausura el congreso contó con la ministras de Sanidad, Política Social e Igualdad.

Para finalizar destacar la frase que comentó un representante de caritas: «Que la vida trate con dignidad a todas las personas, porque está en la raíz y la diferencia no puede ser causa de desigualdad. El -otro- también importa y hay que romper la muralla».

TALLER DE MUSICOPERAPIA PARA LOS MAYORES DE LAS ESTANCIAS DIURNAS

La Casa de cultura fue el lugar elegido para desarrollar un taller musicoterapia para personas mayores en el que participaron los usuarios de Estancias Diurnas del Centro de Día de la localidad.

Esta actividad se engloba dentro de la programación que ha realizado la Biblioteca Municipal y que consiste en adaptar la música para expresar las emociones ya que, en personas de edad ya más avanzadas pueden ser «muy latentes» tal y como explica Juan Ramón Díaz- Pinto director de la biblioteca.

El taller fue impartido por Jordi Tebé.